

geo2rieihen Informationsveranstaltung

Sie sind eingeladen.

Klimafreundlich und unabhängig.

Wir bedanken uns bei der Bevölkerung für die wertvolle Zusammenarbeit und Unterstützung bei der Messkampagne im letzten Jahr, die sehr erfolgreich war. Die gewonnenen Daten sind wichtig auf dem Weg zu einer zweiten möglichen Geothermieanlage der Wärmeverbund Riehen AG. Ziel ist es, nachhaltige Erdwärme für die Region noch intensiver zu nutzen.

Die Einbindung der Bevölkerung in das Projekt liegt uns sehr am Herzen. Gerne laden wir Sie deshalb zu einer weiteren Informationsveranstaltung in Riehen ein. Erfahren Sie mehr zu den ersten Resultaten der geophysikalischen Messkampagne, der Erdwärme sowie den weiteren Projektschritten und melden Sie sich hier für die Veranstaltung an: <https://erdwaermeriehen.ch> oder scannen Sie zur Anmeldung den untenstehenden QR-Code.



28. März 2023 in Riehen
Bürgersaal im Gemeindehaus
ab 18 – ca. 20 Uhr